

# The Canadian Journal of Sociology Cahiers canadiens de sociologie

Editor: Susan A. McDaniel  
Co-editors: Richard V. Ericson, Nico Stehr  
Book Review Editor: Rosalind A. Sydie

## A vital source of information on Canadian society and international trends in the discipline

The *Canadian Journal of Sociology/Cahiers canadiens de sociologie* is published quarterly at the University of Alberta. Since its founding in 1975, it has become a leading source of information on Canadian society, as well as new trends in the discipline internationally. Articles published represent a wide spectrum of sociological topics, perspectives, and approaches. Regular features include a book review section of important publications for research and teaching; "Notes on Society," a forum for commentary on issues at the forefront of society; and a comments section, for discussion and debate between readers and authors. Several special issues exploring specific areas of the discipline have recently included Quebec society and historical sociology. Abstracts of all articles are printed in English and French.

## Recent and forthcoming articles

Canadian recruitment of East Asian automobile transplants, **E.J. Yanarella** and **W.C. Green**; Mobilité géolinguistique de la population de langue maternelle française au Québec et en Ontario, **A. Langlois** and **C. Castonguay**; I can't come in today, the baby has chickenpox! **J. Blain**; Urban-rural residence and criminal victimization, **V.F. Sacco**, **H. Johnson** and **R. Arnold**; Locating the Canadian welfare state, **G.M. Olsen**; Christianity and community, **D.N. Winland**; Socioeconomic status and male violence in the Canadian home, **E. Lupri**, **E. Grandin** and **M.B. Brinkerhoff**; A social structure of many souls, **M. Dean**; Textile prison, **H. Bannerji**; They rule by sympathy, **K. Dehl**; Almost anything can happen, **M.L. Adams**; Manhunts and bingo blabs, **M. Little**

Inquiries concerning manuscripts, advertising, book reviews, and subscriptions should be sent to:

The Canadian Journal of Sociology  
Department of Sociology  
University of Alberta  
Edmonton, Alberta  
T6G 2H4

# SOCIOLOGIE ET SOCIÉTÉS



Directrice : Nicole Laurin

Revue thématique semestrielle (printemps et automne). La seule revue de sociologie de langue française à vocation internationale en Amérique (chaque article est résumé en français, en anglais et en espagnol). Présente des visages nouveaux ou inconnus de ce phénomène particulier qu'est le Québec français en Amérique du Nord.

## Déjà parus :

- Science et structure sociale, 7,50\$  Travaux et recherches sur le Québec, 7,50\$  Pour une sociologie du cinéma, 7,50\$  La Mobilité sociale : pour qui, pour quoi?, 7,50\$  La Gestion de la santé, 7,50\$  Psychologie-sociologie-intervention, 9,50\$  Le développement des relations sociales chez l'enfant, 7,50\$  Changement social et rapports de classes, 7,50\$  Critique sociale et création culturelle, 7,50\$  Développement national et économique mondialisé, 7,50\$  Éducation, économie et politique, 7,50\$  Réflexions sur la sociologie, 7,50\$  Écologie sociale et mouvements écologiques, 7,50\$  Les Femmes dans la sociologie, 7,50\$  Regards sur la théorie, 8,50\$  L'État et la société, 8,50\$  Enjeux «ethniques», 8,50\$  L'Informatisation : mutation technique, changement de société, 9,50\$  Sociétés et vieillissement, 9,50\$  Santé mentale et processus sociaux, 9,50\$  Sociologie critique et création artistique, 9,50\$  Droit et pouvoir. Pouvoirs du droit, 10\$  Travail, santé, prévention, 10\$  Sociologie des phénomènes démographiques, 10\$  Nouvelles trajectoires sociologiques, 10\$  Sociologie hors université, 11\$  Sociologie des professions, 12\$  Talcott Parsons : Relectures, 12\$  La culture comme capital, 12\$  Théorie sociologique de la transition, 13\$  Catholicisme et société contemporaine, 15\$  Savoirs institués, Savoirs informels, 15\$  La sociologie du travail : un nouveau rôle? un nouvel objet?, 15\$  Entre le corps et le soi : une sociologie de la «subjectivation», 13,50\$  Racisme, ethnicité, nation, 14,50\$  La gestion du social : Ambiguïtés et paradoxes, 15\$  Méthodologies des sciences sociales : À paraître.

L'abonnement annuel commence avec le premier numéro de chaque volume.

Je désire m'abonner à la Revue *Sociologie et Sociétés* pour l'année \_\_\_\_\_ Plus 7% TPS (non applicable à l'extérieur du Canada) \_\_\_\_\_ \$

Veuillez m'expédier les titres cochés.

Ci-joint (chèque ou mandat) à l'adresse postale.

Visa  Master Card

N° \_\_\_\_\_

Date d'expiration \_\_\_\_\_

### Abonnement annuel 1994 (Volume 26)

Individus :	
Canada :	23,50\$
Pays étrangers :	28,00\$
Étudiants avec n° de carte :	18,25\$
Institutions :	
Tous les pays :	48,00\$
Le numéro :	14,50\$

NOM

ADRESSE

CODE POSTAL



**LES PRESSES  
DE L'UNIVERSITÉ  
DE MONTRÉAL**

Service d'abonnements :  
AMÉRIQUE DU NORD  
PERIODICA  
C.P. 444, Outremont, QC, CANADA H2V 4R6  
Tél. : (514) 274-5468  
Le Québec et l'Outaouais : 1-800-361-1431

VENTE AU NUMÉRO  
DIFFUSION PROLOGUE  
1650, boul. Lionel-Bertrand  
Boisbriand, QC J7E 4H4  
Tél. : (514) 434-0306  
Télécopieur : (514) 434-2627

**Instructions to Authors**

1. Manuscripts should be sent to:  
M. François Béland  
Groupe de recherche interdisciplinaire  
en santé, Faculté de médecine  
Université de Montréal  
C.P. 6128, Succ "A"  
Montréal, Québec H3C 3J7
2. Articles should be typed double-spaced (including references). Five (5) copies must be submitted.
3. A title page must be included containing name of the author, highest academic degree awarded, name and address of institutional affiliation. A condensed title for a running-page headline, not to exceed 40 letters and spaces should be supplied, along with up to six (6) key words for abstracting purposes.
4. Abstract. Each author is required to furnish, on a separate sheet, an abstract of not more than 100-150 words. A French translation of the abstract is necessary. The author may provide this or accept the expense of the translation of the abstract.
5. Style of Referencing. The articles submitted should be written in either the American Psychological Association (1984) style or the Vancouver style of referencing. More information regarding this may be obtained by writing to the editorial office.
6. Tables. Tables should be typed on separate sheets.
7. Figures. Figures should be submitted in a form ready for publication. The cost of reproduction of complex figures will be borne by the author. Some photographic reproductions may also result in additional costs to the author.
8. Authors' alterations of the page proofs which are not required to correct material will be charged to the author.
9. Submission of a paper to *CJA* implies that it has not been published, nor is it under consideration by another journal; and if accepted by the *CJA* is not to be published elsewhere (except as a conference proceedings) without permission.
10. Authors should avoid using sexist language in their manuscripts. For further clarification, please refer to the APA guidelines.

Lack of adherence to the instructions may delay consideration of publication.

**Protocole de présentation**

1. Les manuscrits doivent être adressés à:  
M. François Béland  
Groupe de recherche interdisciplinaire  
en santé, Faculté de médecine  
Université de Montréal  
C.P. 6128, Succ "A"  
Montréal, Québec H3C 3J7
2. Les manuscrits (y compris les références bibliographiques) doivent être dactylographiés à double interligne et soumis en cinq (5) exemplaires.
3. Les manuscrits doivent être accompagnés d'une page titre et comporter les mentions suivantes: nom de l'auteur, dernier diplôme obtenu, nom et adresse de l'employeur, titre du résumé qui servira dans l'en-tête contenant un maximum de 40 espaces, et six (6) mots clés pour le classement analytique.
4. Résumé. Les auteurs sont priés de fournir, sur une feuille séparée, un résumé de 100 à 150 mots. Il devra être accompagné d'une traduction anglaise, sinon les frais de traduction seront assumés par l'auteur.
5. Références. Les références doivent être conforme au protocole de l'American Psychological Association (1984) ou au protocole de Vancouver. Pour obtenir de plus amples renseignements sur ce point consulter la rédaction.
6. Tableaux. Les tableaux doivent être présentés sur des feuilles séparées.
7. Figures. Les illustrations doivent être prêtes à être reproduites. Les frais occasionnés par la reproduction des illustrations complexes seront au compte des auteurs. La reproduction des photographies, le cas échéant, pourra également entraîner des frais supplémentaires.
8. Les corrections superflues faites par les auteurs seront au compte des auteurs.
9. La revue n'accepte que des manuscrits inédits qui n'ont pas été soumis à une autre revue. Les manuscrits acceptés par la *RCV* ne peuvent être publiés ailleurs sans autorisation (exception faite des actes de congrès).
10. Les auteurs éviteront d'employer des tournures sexistes. Prière de consulter les directives de l'APA.

Si ces directives ne sont pas observées, la publication des articles sera retardée.



La Famille et les  
Soins de Santé  
- le Défi des  
Années 90

23e Réunion scientifique  
et éducative annuelle

**Winnipeg**  
ACG '94

Helping  
Families Cope  
- Health Care  
in the 90's

23rd Annual Scientific  
and Educational Meeting

CAG '94  
**Winnipeg**

13-16 OCTOBRE • 1994 WINNIPEG CONVENTION CENTRE MANITOBA • CANADA

For registration information phone:  
Pour plus de renseignements sur l'inscription tél:  
Ottawa (613) 728-9347, fax/télécopieur (613) 728-8913  
Winnipeg (204) 982-4000, fax/télécopieur (204) 982-4001